

ABSTRAK

Nama	:	Daffa Nabila Syandi
Prodi	:	Perpustakaan dan Sains Informasi
Judul	:	Proses Pencarian Informasi Siswa MAN 1 Kota Tangerang Menggunakan Model <i>Information Search Process</i>

Kebutuhan akan informasi setiap individu dikarenakan kurangnya kesadaran pengetahuan yang dimiliki dalam dirinya, menyebabkan dirinya berkeinginan untuk mencari informasi melalui sumber informasi untuk menemukan informasi yang dibutuhkannya. Melatarbelakangi Siswa MAN 1 Tangerang melakukan pencarian informasi karena Siswa membutuhkan informasi ketika mendapatkan Pekerjaan Rumah oleh gurunya dan tidak ada referensi baik buku teks yang dibagikan oleh sekolah. Penelitian ini bertujuan untuk : (1) untuk mengetahui bagaimana proses pencarian informasi di MAN 1 Kota Tangerang (2) mengetahui apa saja kendala yang di hadapi pada saat pencarian informasi di MAN 1 Kota Tangerang. Penelitian ini merupakan bentuk penelitian kuantitatif dengan metode analisis data deskriptif. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui proses pencarian informasi siswa MAN 1 Tangerang dengan enam tahapan yaitu inisiasi, seleksi, eksplorasi, formulasi, koleksi dan presentasi. Populasi pada penelitian ini ialah Siswa MAN 1 Tangerang, Teknik sampel yang digunakan *purposive sampling* yang artinya pengambilan sampel secara sengaja yang sesuai kriteria. Adapun kriteria yang diperlukan siswa kelas XI IPA, IPS dan AGAMA. Hasil penelitian menunjukkan pada Tahapan inisiasi rata-rata keseluruhan 3,54 sehingga masuk pada kelas sangat setuju. Tahapan Seleksi yaitu nilai rata-rata keseluruhan 3,60 sehingga masuk pada kelas sangat setuju. Tahapan eksplorasi terdapat rata-rata keseluruhan 3,53 sehingga masuk pada kelas sangat setuju. Tahapan formulasi rata-rata berjumlah 3,36 sehingga masuk pada kelas sangat setuju. Tahapan Koleksi rata-rata 3,32 sehingga masuk pada kelas sangat setuju. Tahap presentasi rata-rata 3,46 sehingga masuk pada kelas sangat setuju. b) Adapun kendala yang dihadapi siswa MAN 1 Tangerang dalam melakukan pencarian informasi terdapat 45,3% yang mengalami kendala Jaringan/kuota internet yang terbatas, 28% mengalami kendala tidak mendapatkan informasi yang relevan/rinci dengan tujuan awal dalam melakukan proses pencarian, 2,7% mengalami kendala dibatasinya akses atau penggunaan HP di lingkungan sekolah, 2,7% mengalami kendala banyak nya iklan mengganggu di berbagai website di internet.

Kata Kunci : Pencarian informasi, Model Khulthau, MAN 1 Tangerang